
Hochschule für Technik, Wirtschaft und Kultur Leip-
zig
Fakultät Informatik, Mathematik und Naturwissen-
schaften
Fachschaftsrat IMN

Ordentliche Sitzung des Fachschaftsrates
Protokoll vom 27. Juni 2016

Beginn: 15:52 Uhr
Ende: 18:43 Uhr
Sitzungsleitung: Kai Dawidowski
Protokollant: Marlene Mertens

Anwesend:
David Lepach [DL] Kai Dawidowski [KD] Marlene Mertens [MM]

Max Winkler [MW] Steffen Leps [SL]

Abwesend:
David Waltschew [DW] Sascha Haßler [SH] Tobias Pabst [TP]

Gäste:
Professor Michael Frank [MF] Tino Weidenmüller [TW] Kay Szesny [KS]

Wilhelm Herbrich [WH] Ferdinand Linnenberg [FL] Michal Horn [MH]

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

• Begrüßung aller Anwesenden durch die Sitzungsleitung

• Von 8 ordentlichen Mitgliedern des Rates sind 3 anwesend.

• Der Rat ist damit nicht beschlussfähig .

TOP 2: Ergänzungen zur und Genehmigung der Tagesordnung

• ohne Gegenrede

TOP 3: Ersti-Tage

• Professor Frank äußert sich zur Planung

« [MW] kommt um 15:56 Uhr

↪→ Der Rat ist mit 4 von 8 stimmberechtigten Mitgliedern nicht beschlussfähig .

• Idee, der offenen Tür: Professoren öffnen ihre Arbeitszimmer für Studenten, kommt nicht gut
an
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• Grillen von Seiten der Professoren erwünscht, Geld kann besorgt werden

• [MF] wird das Gespräch mit Frau Kaden suchen

• Noch 6 Wochen Zeit, dann hat [MF] Urlaub

• Am 04. Juli kommt Frau Kaden wieder

« [MF] geht um 16:04 Uhr

• Hat [SH] neue Informationen?

TOP 4: Genehmigung von Protokollen

• Abstimmung des Protokolls der Sitzung vom 23.02.2016

• Abstimmung des Protokolls der Sitzung vom 29.03.2016

• Abstimmung des Protokolls der Sitzung vom 10.06.2016

• Verschoben auf nächste Sitzung

• [SL] stellt Antrag auf Ausschluss der Öffentlichkeit

ohne Gegenrede angenommen

« [TW] geht um 16:09 Uhr

« [KS] geht um 16:09 Uhr

« [WH] geht um 16:09 Uhr

« [FL] geht um 16:09 Uhr

« [MH] geht um 16:09 Uhr

TOP 5: Finanzen und Finanzanträge

• Aktueller Finanzstand des FSR wird ermittelt

– aktueller Finanzstand nicht vorhanden, Waldi ab Anfang Juli wieder verfügbar

• Angebote für Regale (Ersatz für Desy)

« [DL] kommt um 16:15 Uhr

↪→ Der Rat ist mit 5 von 8 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .

– verschoben

– Angebote für Regale auf dem FTP bereitlegen, sie fehlen

• Elektrogrill

auf nächste Sitzung verschoben

• Anschaffung von neuem Büromaterial in Arbeit

• Formulare auf FSR IMN umstellen, in Arbeit
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• Es wird eine TA-Rechnung erwartet

Falls eine Rechnung kommt, sofort [SL] Bescheid sagen, da diese zeitnah überwiesen
werden muss

TOP 6: Veranstaltungen

• Rückblick Spieleabend 17.06

– Besucheranzahl: ca. 20

– Helfer nicht wirklich vorhanden

– Idee von Martin für Zusammenarbeit mit anderen FSR’en

– Knapperzeug fast leer und viel Bier verkauft

– Einnahmen etwas über 20 EUR

– Feedback gesamt: gut

– Positives: angenehme, ruhige Stimmung

• Jeder sollte bei den Veranstaltungen da sein, oder sich abzumelden

• Problem, alter Rat beschließt Veranstaltungen von neuem Rat

• Rückblick Filmabend 23.06

– erster Film: Reservoir Dogs (via Livestream)

– Besucheranzahl: 12

– erster Film: Inglourious Basterds

– Besucheranzahl: 8

– Positives: gute Filmauswahl

– Negatives: Viel zu gutes Wetter, zu heiß, es hat ca.10min gedauert bis die Filme gestartet
wurde

– Feedback gesamt: netter Abend

– Idee: Kaffeekasse mitnehmen

• Bücherbasar wird bis Wintersemester ausgesetzt

• CERN

– Abfahrtsdatum: 34. KW

– Abfahrtsort: Hbf Leipzig

– Kosten: ca. 12.000 EUR

– Preis für (Stud in Gruppe/Stud in Doppel/ProfMA): 40/50/100 EUR

– Lunchpakete geplant

– Helfer eigentlich 0
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– ÖA muss massig Werbung machen: Raum- und Stundenplanung, Plakate, Emails, Online,
Professoren treffen, Rektorin

– Einschreibung wird via OPAL stattfinden

– was ist noch zu tun:

– [DL] möchte sich bei Lunchbeutel-Oranisation beteiligen

• Soll sich bei Veranstaltungen explizit angemeldet oder abgemeldet werden?

TOP 7: Hochschulpolitik

• Feedback vom Justiziar bzgl. Prüfung Rechnernetze

– Ist nicht ganz im Sinne des Rechts, weitere Schritte für Wiederholungsprüfung → [SL] und
[KD] kümmern sich darum

• [MW] war bei einem Treffen der Grünen und Linken am 19.06.2016

– Warum wird an der Bildung gespart?: Von der Regierung besteht kein Interesse daran
mehr Geld auszugeben.

• Deutschlandstipendium verfehlt seine Wirkung, eventuelle Abschaffung

TOP 8: Ordnungen

• [SL] stellt Nutzungsordnung für FSR-Mitglieder vor

• [MW] stellt stillschweigende anerkannte Nutzungsvereinbarung für Z131 vor

Ist noch nicht fertig, bis Freitag fertig

TOP 9: StuRa

• letzte Sitzung: 15.06.2016

– Viele Finanzanträge

• nächste Sitzung: 29.06.2016

TOP 10: Gremien

• Fakultätsrat

– letzte Sitzung: 22.06.2016, 12:00 Uhr

– [DL]: IMN wird wahrscheinlich mit ME zusammengelegt, Kommunikation zwischen den
Fakultäten läuft sehr schlecht

– [SL]: Es gibt auch die Idee EIT und ME zusammen zu legen
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– Rektorat kann Fakultäten einfach ändern

« [DL] geht um 17:10 Uhr

↪→ Der Rat ist mit 4 von 8 stimmberechtigten Mitgliedern nicht beschlussfähig .

« [MW] geht um 17:10 Uhr

↪→ Der Rat ist mit 3 von 8 stimmberechtigten Mitgliedern nicht beschlussfähig .

• Erweiterter Senat tagt am 29.06.2016, 08:00 Uhr, im Senatssaal

TOP 11: Computerpool, Technik und Büro

• Neuer Router im Büro

• Antrage auf Entsorgung (Desy und alten Drucker) ist gestellt → [SL]

• [SL] kümmert sich um Umgestaltung von Z131

– abgehängter Stromanschluss: Antrag wurde an Elektriker weitergeleitet

– Wände sind gestrichen (helles Blau), Logo fehlt, soll zwischen den Fenstern angebracht
werden

– Neuigkeit wurde nicht auf FSR-Seite hochgeladen

• neue Bürostühle beim FakRat beantragt, erst mit neuem Haushaltsplan

• Umgestaltung des Büros

Wollen wir komplett das Büro-Konzept überdenken?

• Frau Gaida ist informiert über 18 Rechner, Lieferung folgt vermutlich im Frühjahr 2017

• Terminals Z320 werden nicht genutzt, da sie Sun-Software brauchen

• Büro muss immer zugeschlossen werden

TOP 12: Öffentlichkeitsarbeit

• [MM] stellt Material zur Eigenwerbung vor

– Schild wird nächste Sitzung beantragt

– Roll-Up-Banner, Plakat werden entworfen

• Entwurf Sharing Policy

– Wo zieht man die Grenzen?

– SL: Alles was nicht verboten ist, sollte geteilt werden, dadurch soll Neutralität geschaffen
werden

– KD: Zusätzlich Information, dass es nicht unsere Meinung repräsentiert

– ÖA sollte nicht über Sharing Policy alleine entscheiden

– Richtlinie mit Allen festlegen, darüber abstimmen

Seite 5/6



Ordentliche Sitzung des Fachschaftsrates Protokoll vom 27. Juni 2016

• Vorschlag von [SL]: Corporate Design

– Logo in verschiedenen Größen und Farben sollen erstellt werden

– wie groß muss das Logo auf Plakaten sein

– Design für Brief, Formulare festlegen

• E-Mail an alle IMN-Studenten mit Statement

wurde noch nicht erledigt

TOP 13: Sonstiges

• Kaum Reaktion auf interne Anfragen

• Forum:

– Keine weitere Reaktion von Patrick Friedrich

– Frist setzen bis Montag, dann wird Frau Kaden kontaktiert

• Arina Finke-Leps bearbeitet den OPAL-Bereich → ist fertig

TOP 14: Nächste Sitzung

• nächste Sitzung: 23.07.2017, 10 Uhr

Sitzungsende: 18:43 Uhr
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